



Expresa Monreal que no quiere prejuzgar caso de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, expresó que no quiere prejuzgar a su compañero de bancada **Cuauhtémoc Blanco** y dijo desconocer los cargos en su contra. “No quiero prejuzgar a nadie y menos a un compañero, Cuauhtémoc Blanco, que es diputado federal, no conozco la denuncia, no ha llegado a la Cámara de Diputados. No sabemos por qué delitos, ni tampoco sabemos cuál es la causa que se le imputa al diputado, pero en todo caso, se dará seguimiento normal, el que siempre damos a cualquier tipo de denuncias que se hacen en esta caso”, aseveró Monreal Ávila.

<https://drive.google.com/file/d/1RokFF7Y-lula02MmgAydaUApUJbPP0Md/view>